

Sifup denuncia a Audax Italiano por "hostigamiento y exclusión" a Ignacio Jeraldino



El delantero fue excluido de los entrenamientos con el plantel profesional. "Lo citaron a entrenar, pero no había nadie en el club", aseguró el gremio.

Toda una polémica se vive en Audax Italiano luego de que un medio partidario diera a conocer que el cuadro de colonia **no le entregó indumentaria para entrenar a Ignacio Jeraldino**, quien podría partir al fútbol argentino.

Esta situación motivó una denuncia del Sindicato de Futbolistas Profesionales de Chile (Sifup). El gremio publicó en redes sociales que el atacante fue citado a entrenar este lunes a las dependencias del club, pero que **el elenco itálico partió el domingo a la pretemporada en Talca**, por lo que el jugador no será

parte de ella.

"Denunciamos a Audax Italiano por el **hostigamiento y exclusión de los entrenamientos con el plantel profesional** en contra de Ignacio Jeraldino. Hoy lo citaron a entrenar, pero no había nadie en el club. El plantel profesional se fue ayer de pretemporada", acusó la entidad.

"**No aceptaremos este tipo de maltratos que vulneran el contrato de trabajo, la dignidad y salud mental de nuestro asociado**, por lo que activamos los mecanismos de protección laboral que nos entrega la ley. Esta es una muestra más de los abusos de los integrantes del Consejo de Presidentes. ¡Basta ya!", añadió.

En tanto, el propio Jeraldino publicó hace días una imagen del Complejo de Audax Italiano en donde unos carteles destacaban los valores del club: "**Respeto, honestidad e integridad**". El futbolista añadió la frase: "**¡Algo no me calza!**".